

Message de Noël 2025

Mes très chers frères et sœurs Coopérateurs du monde entier,

je vous écris le cœur rempli de joie et d'espérance alors que nous approchons de la Sainte Nativité. En ce temps si particulier, ma pensée va à chacun de vous, à vos familles, à vos communautés. Noël est la fête de la proximité de Dieu, et jamais autant qu'aujourd'hui nous ressentons le besoin de cette proximité et de nous faire nous-mêmes porteurs de Sa paix. Nous regardons le monde et nous voyons tant d'ombres, tant de guerres, tant de souffrances. C'est une réalité qui nous blesse et nous interroge.

Et pourtant, c'est précisément dans ce monde blessé que nous avons une parole à dire, une lumière à porter. Je pense à notre vocation, à ce Projet de Vie Apostolique que nous aimons tant, et à la façon dont il nous indique un chemin très clair : celui des Béatitudes. Ce ne sont pas des paroles lointaines, mais un style de vie qui nous demande d'être doux, d'avoir faim et soif de justice, d'être miséricordieux et, surtout, d'être « artisans de paix ». Notre Statut nous le rappelle avec force : nous sommes appelés à une « volonté décidée d'être constructeurs de paix ».

Cette année, notre Noël a une lumière particulière, celle du Jubilé que nous sommes sur le point de conclure. Nous avons été « Pèlerins d'Espérance ». Ce n'était pas seulement un slogan, mais une expérience profonde qui nous a renouvelés. Et l'espérance, pour nous chrétiens, a un visage : celui de Jésus. C'est cette espérance qui doit nous mouvoir, qui doit nous rendre infatigables « artisans de paix », comme nous le demande le Pape François.

Mais par où commencer ? Commençons par notre petit, par le quotidien. Commençons par nos Centres Locaux. J'aime les imaginer comme de véritables « oasis d'espérance » dans le désert de tant d'indifférence. Que nos communautés soient des lieux où chacun puisse trouver une porte ouverte, un sourire, une écoute sincère. Où l'on apprend, jour après jour, à surmonter les incompréhensions par le dialogue, à construire des ponts et non des murs, à vivre cet esprit de famille que Don Bosco nous a laissé comme héritage précieux.

Très chers, c'est mon vœu pour vous. Que l'Enfant Jésus, qui naît pauvre parmi les pauvres, nous trouve prêts à l'accueillir dans nos frères et nous donne la créativité et le courage d'être des témoins crédibles de son Évangile de paix.

À vous, à vos familles, à toutes les personnes que vous portez dans votre cœur, je vous adresse mes vœux les plus sincères pour une Sainte Nativité et une nouvelle année remplie de cette paix que seul le Seigneur sait donner.

Avec grande affection, vôtre dans le Seigneur,

Antonio Boccia Coordinateur Mondial

